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 فيديو| «لا أؤمن بها».. لماذا يرفض يحي الفخران ألقاب عادل إمام؟

تحدث الفنان المصري يحي الفخران، عن الفنان عادل إمام خلال مهرجان القاهرة للدراما ف نسخته الثانية بمدينة
العلمين الجديدة، مؤكداً أن اسمه وحده رمز لسنوات من الإبداع والنجاح.

وشدد الفخران، خلال كلمته بالحفل، عل أنه لا يؤمن بالألقاب العديدة الت تُطلَق عل عادل إمام، كما أنه لا يمن
إغفال اسمه عند الاحتفال بمرور 60 عاماً عل الدراما المصرية، فهو لديه نجاحات كبيرة ف المسرح والسينما

والتلفزيون.
وأضاف: «يقال عنه ألقاب أنا لا أؤمن بها، فهو لا أستاذ ولا زعيم، ممن أستاذ تقال عل أي شخص، أما الزعيم ففيه

زعيم ناجح وزعيم فاشل، لن اسمه وحده ناجح هو عادل إمام».
وكان مهرجان القاهرة للدراما ف نسخته الثانية بمدينة العلمين الجديدة، قد شهد توافد عدد كبير من نجوم الفن

المصري، وذلك ف دورة استثنائية للاحتفال بمرور 60 عاماً عل إنتاج وإذاعة أول عمل درام مصري، وهو مسلسل
«هارب من الأيام»، وتريم أبرز الشخصيات والفنانين الذين أثروا ف تاريخ الدراما المصرية، ومنح جوائز لأفضل

.الأعمال الدرامية وصناعها خلال عام 2023
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